
瑞祥会・ルボアユニオン議事録 

会議名 執行委員会 

開催日時 2025年５月 28日（水）19 時 00 分～20 時 00 分 

開催場所 志度公民館 

議  題  １．協議事項 

 

 

２．その他 

（１） 次回労使協議会について 

（２） 参議院選挙について 

（３） 組合説明会について 

（１）各施設の夜勤就業時間について 

（２）就業規則変更後の確認作業について 

（３）次回開催予定 

出席者 19名（氏名は省略） 

記録者 速水 英孝  

 

審議経過及び審議結果 

 

１． 協議事項 

（１） 次回労使協議会について 

神余書記長 

近日中に申し入れをするが、内容については２本立てでいこうと考えている。1 つ目は、定年

延長に伴う退職金の扱いについて。２つ目は東かがわの施設のゴミ収集について。退職金につ

いては、お手元の資料を参照されたい。資料には、退職金の支払いが 60歳と 65 歳の場合の試

算と差額について記してある。各支部の意見集約によると、「60 歳までの積み立てという現状

のルールが悪くならないように交渉してほしい」という声が多くあった。現状のルールを基本

的には変えないかたちで、60 歳以降どこまで積み立てられるのかという話をしていきたい。 

 

江本副委員長 

東かがわのゴミ出しの件については、話を煮詰めて方向性を定めてから労使協議会に持ち込も

うと考えている。 

 

神余書記長 

資料には、他の組合での定年延長と退職金についても記載してあるので、それも目を通してい

ただきたい。「65 歳まで積み立て」というケースは少ないが、良い方向に向かうよう労使で話

し合いたいと思う。 

 

以上の提案があり、質問はなく承認された。 

 

（２） 参議院選挙について 

神余書記長 



田村まみ議員の後援会入会カードについては、大方 200 枚ほど集まった。UA ゼンセンの組織

内議員として、組合員の声を政治の場に持って行ってもらうためにも、ぜひ応援をお願いした

い。併せて、組合としては国民民主党の原田ひでかず議員も応援したいと考えている。お手元

のハガキを組合員に記入してもらった上で、６月 12 日（木）までに担当副委員長まで渡しても

らいたい。“紹介者”は支部長の氏名でお願いする。 

 

清水（UAゼンセン香川県支部主任） 

香川県に住んでいる方であれば、組合員でなくても構わない。書いてもらった方へハガキが届

くのは、選挙期間中の７月になる。 

 

（３） 組合説明会について 

速水 

研修班の方で、第１回目の組合説明会を５月 23 日（金）にきっさこホールで行った。参加者は

５名で、組合員が４名、特定技能実習生が１名であった。資料をお渡しし、労働組合の役割や

考え方、当組合の活動内容について、団体交渉を経て変更があった就業規則についのて説明や、

各種共済に関する案内を私と江本副委員長の方で行った。同じ内容で、５月 30 日（金）に東か

がわの方でも開催予定であるため、各支部長は職場での参加呼びかけをお願いしたい。 

 

以上の提案があり、質問はなく承認された。 

 

２． その他 

（１）各施設の夜勤就業時間について 

   玉久副委員長 

    先日、持参の依頼をかけていた各施設の夜勤のタイムスケジュールについて、提出をお願いし

たい。 

 

 （２）就業規則変更後の確認作業について 

    江本副委員長 

    就業規則変更後、「毎年もらっている契約書をまだもらっていない」というパート職員がいた。

他の施設でも、給料面での間違い等発生しているのではないか。 

 

    神余書記長 

    通勤手当の間違いについて報告を受けている。各支部長は、自施設の方で確認をお願いする。 

 

    以上の提案があり、質問はなく承認された。 

 

 （３）次回開催予定 

    神余書記長 



    次回執行委員会は、６月 25日に志度公民館にて今日と同じ講座室２で開催予定である。 

 

以上 


